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bundeskanzleramt.gv.at 

Sebastian Kurz 

Bundeskanzler 

Herrn  

Mag. Wolfgang Sobotka 

Präsident des Nationalrats 

Parlament 

1017 Wien 

Geschäftszahl: 2020-0.410.027  

Wien, am 28. August 2020 

Sehr geehrter Herr Präsident, 

die Abgeordneten zum Nationalrat Kucher, Kolleginnen und Kollegen haben am 

30. Juni 2020 unter der Nr. 2580/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage be-

treffend „Veröffentlichungspolitik der einzelnen Ressorts bei Umfragen, Gutachten und Sta-

tistiken“ gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

Zu den Fragen 1 bis 8 und 16 bis 22: 

• Welche Umfragen (Meinungsforschungen, Telefoninterviews oder Onlinebefragun-

gen) hat Ihr Ressort seit Beginn der Legislaturperiode in Auftrag gegeben? 

• Wurde diese Leistung ausgeschrieben? 

Wenn nein, wie erfolgte die Vergabe? 

• Wer hat den Auftrag erhalten? 

• Welche Kosten sind dafür angefallen? 

• Welche Fragen wurden konkret gestellt? 

• Wurden auch Fragen nach Parteipräferenzen und Sonntagsfragen gestellt? 

• Wurden die Ergebnisse der Umfragen durch Ihr Ressort veröffentlicht?  

Wenn ja, wie? 
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Wenn nein, warum nicht? 

• Welche politischen oder rechtlichen Schlussfolgerungen hat Ihr Ressort aus dem Er-

gebnis der Umfragen gezogen und welche konkreten Schritte wurden daher gesetzt? 

• Welche Gutachten (Fachgutachten, Rechtsgutachten, interdisziplinäre Gutachten) 

hat Ihr Ressort seit Beginn der Legislaturperiode in Auftrag gegeben? 

• Wurde diese Leistung ausgeschrieben? 

Wenn nein, wie erfolgte die Vergabe? 

• Wer hat den Auftrag erhalten? 

• Welche Kosten sind dafür angefallen? 

• Welche Statistiken hat Ihr Ressort seit Beginn der Legislaturperiode in Auftrag gege-

ben? 

• Wurde diese Leistung ausgeschrieben? 

Wenn nein, wie erfolgte die Vergabe? 

• Wer hat den Auftrag erhalten? 

• Welche Kosten sind dafür angefallen? 

• Welche Statistiken wurden konkret in Auftrag gegeben? 

• Wurden die Ergebnisse der Statistiken durch Ihr Ressort veröffentlicht? 

Wenn ja, wie? 

Wenn nein, warum nicht? 

• Welche politischen oder rechtlichen Schlussfolgerungen hat Ihr Ressort aus dem Er-

gebnis der Statistiken gezogen und welche konkreten Schritte wurden daher gesetzt? 

Es wurden seit Beginn der Legislaturperiode keine Aufträge im Sinne der Anfragestellung 

vergeben. 

Zu den Fragen 9 bis 15: 

• Welche Gutachten wurden in Auftrag gegeben? 

• Wurden die Ergebnisse der Gutachten durch Ihr Ressort veröffentlicht? 

Wenn ja, wie? 

Wenn nein, warum nicht? 

• Welche politischen oder rechtlichen Schlussfolgerungen hat Ihr Ressort aus dem Er-

gebnis der Gutachten gezogen und welche konkreten Schritte wurden daher gesetzt? 
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Gutachten Vergabe Auftragnehmer Kosten Veröffentlichung 

Rechtliche Überprüfung des 

ausformulierten Musters 

„Dienst-/Vorstandsvertrag“ 

für die Geschäftsführung bzw. 

das Vorstandsmitglied der 

ausgegliederten Einrichtun-

gen des Bundes 

Direktvergabe Univ.Prof. Dr. 

Wolfgang Mazal 

6.000.00* Nein 

* Die Kosten werden je zu einem Drittel vom Bundeskanzleramt, Bundesministerium für Finanzen und 

dem damaligen Bundesministerium für Verkehr, Infrastruktur und Technologie übernommen. 

Im Sinne einer evidenzbasierten Politik wurden die Ergebnisse entsprechend in die Tätigkei-

ten einbezogen. 

 

 

Sebastian Kurz
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